

# 迎春

春を思わせる暖かい日々の年始でした。1年を通してこんな穏やかな年であって欲しいね！今年は港川にとって末永く記憶に残る年になりそうです。4月には西海岸道路が開通し、里浜条例も本格施行となります。港湾道路のネーミングもあります。カーミージー隣接地では護岸工事とリゾートホテル建設も着工するはずです。変化に抗うことは困難ですが「望ましい社会への変化」は追求できます。地域活動から発展した「里浜条例」は、きっとこの先の時代に向けても「望ましい変化」実現の大きな力になると思います。明るい未来はきっとつくれる！

18年1月  
第290号

## アーサシーズン到来

まさに里浜の恵み。まだ水は冷た

いですが

すでに育

ち始め

ます。

3月中は

収穫可

能。

旧暦

1日、1

5日前後

数日間を

避け潮の

干満など

にもご注

意！（6

日撮影）

2018/01/06



す

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い

で

す

い